
 
Herrn  

Oberbürgermeister  

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

51373 Leverkusen 

AfD-Fraktion  
 

im Rat der  
Stadt Leverkusen  

Postfach 220186 
51322 Leverkusen 

info@afdfraktion-lev.de 

 

Leverkusen, den 17.05.2021 

 

 

Anfrage: Zuwendungen an Leverkusener Vereine 
 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

 

bitte beantworten Sie uns folgende Anfrage: 

 
 

1. Welche Vereine haben in den Jahren 2015-2020 finanzielle Zuwendungen von der Stadt 

Leverkusen erhalten? Bitte schlüsseln Sie die Beträge nach Jahren, Projekten und Kosten 

auf. 

 

2. Welche Vereinen oder Organisationen haben in diesen Jahren Unterstützung in Form von 

Sachleistungen, Überlassung von städtischen Räumlichkeiten oder Personalgestellungen 

bekommen? Bitte schlüsseln Sie auch diese Unterstützungsmaßnahmen soweit möglich 

nach Jahren, Projekten und Kosten auf. 

 

3. Welche Maßstäbe setzen Sie für solche Hilfen an? Wie beurteilt die Stadt zum Beispiel eine 

Demokratieklausel bei Hilfen für politisch tätige Vereine und Organisationen? 

 

 



Mit freundlichen Grüßen 

 
Yannick Noe 

Fraktionsvorsitzender 


